



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 015
15 de enero de 2016

Carrera de Ciencias Policiales define acuerdos con Pomasqui

Reducir el índice delincriminal y controlar el microtráfico son los propósitos que llevaron a la firma de convenio entre la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales y el Gobierno Parroquial de Pomasqui. La Carrera de Ciencias Policiales realizó planes de acción para trabajar con la ciudadanía desde el mes de marzo de este año, en el marco de la programación de vinculación con la sociedad.

Para la ejecución del plan se impartirán charlas sobre seguridad ciudadana, prevención de consumo de drogas y violencia intrafamiliar en los colegios de la parroquia. Con los presidentes de cada barrio y estudiantes de los distintos colegios se organizarán mesas de trabajo para determinar las necesidades y tomar medidas de seguridad. Este acuerdo, según Jaqueline Castro, presidenta parroquial, beneficiará a los 36 mil habitantes de Pomasqui. Agradeció a la Universidad Central del Ecuador por el apoyo a la comunidad.

Mientras que para Alexandra Rodas, estudiante de la Carrera, es la oportunidad para desempeñar la función policial. “Lo más importante de mi carrera es trabajar junto a la comunidad y reducir los índices de violencia” aseguró. **J.G**

